



La Vicejefatura de Gobierno a través de su Subsecretaría de Deportes dio inicio a un ciclo de jornadas, en la sede gubernamental de Parque Patricios. Para otorgarles más herramientas a todos los profesionales del deporte (entrenadores, profesores, médicos, kinesiólogos, etc).

Buenos Aires es una ciudad activa. El ejercicio al aire libre y el entrenamiento es una saludable tendencia de los últimos tiempos y esto es incentivado desde la Ciudad.

“Buenos Aires es parte de Global Active Cities, un programa que busca promover la actividad física y la alimentación saludable. El objetivo es que los vecinos tengan una mejor calidad de vida y estas Jornadas de Ciencias del Deporte apuntan a potenciar eso”, explicó Diego Santilli, Vicejefe de Gobierno, quien dio apertura a las charlas junto a la ministra de Salud, Ana María Bou Pérez, el secretario de Bienestar, Matías López, el subsecretario de Deportes, Luis Lobo y Diego Rivas, especialista en ciencias del deporte.

El Ciclo de Jornadas se realizarán mensualmente y se abordarán diferentes temáticas como Cardiología, Medicina del Deporte infantil, Nutrición, Traumatología del Deporte, Kinesiología, Diagnóstico por imágenes, Medicina de la Danza, entre otros. El evento contará con la presencia de disertantes referentes de todo el país y del exterior.

Hoy el tema fue Fisiología y Cardiología del Deporte. Expusieron ante un auditorio colmado los doctores Adrián Casas, Roque González y Roberto Peidró, entre otros.

“Una Ciudad en movimiento es una Ciudad activa. A todo el fomento del deporte debemos complementarlo con capacitación para preservar la salud y maximizar el rendimiento”, concluyó Santilli.